

A tenor de lo dispuesto en la Resolución rectoral de 3 de marzo de 2014 por la que se convoca una beca de investigación en política de competencia en virtud del convenio marco de colaboración entre la Agencia de Defensa de la Competencia de Andalucía y la Universidad de Sevilla para el desarrollo de la Cátedra de Política de Competencia, se reúne en Sevilla el 19 de marzo de 2014 el Tribunal de Selección designado al efecto compuesto por:

Don José Félix Riscos Gómez

Dr. Luis Palma Martos

Dra. Marycruz Arcos Vargas.

A la vista de las solicitudes presentadas y considerando que cumple todos los requisitos previstos en la convocatoria, este Tribunal ha decidido proponer el nombramiento de becario en favor de:

Don José Luis García Hidalgo.

De acuerdo con lo previsto en el artículo Sexto de la Convocatoria se transmite esta propuesta al Rector Magnífico, o a quien tenga delegada la firma para que proceda a su nombramiento, notificando al beneficiario la fecha de su incorporación.

Félix Riscos Gómez

Luis Palma Martos

Marycruz Arcos Vargas